



Vente de tabac à l'école

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 25 mars 2018

Bonjour,

Comment est-il possible que les responsables extérieures n'aient rien pu voir pendant

20 ans ?

Les adolescents fragiles sont éloignés des grandes villes corruptrices et violentes pour prendre l'air à la campagne dans un milieu remarquable fait de collines, de forêts primaires, de beaux jardins et espaces verts à l'ancienne, de sous-bois...

Ces jeunes sains d'esprit et de corps se retrouvent encadrés par des adultes drogués

au tabac, à l'alcool,... et finissent comme eux.

L'ouverture de bureaux de tabac dans l'école a davantage détérioré la situation du jeune. Tous les maux de la ville se sont reconstitués dans ce lieu idéal magique censé pourtant protéger les adolescents.

Le tabac a engendré beaucoup de problèmes graves de santé, de petites et grandes violences, de consommations de drogues plus dangereuses, de désordres indescriptibles sur les installations, de difficultés scolaires importantes, de destructions matérielles énormes, de gros soucis dans leur devenir d'adulte, de comportements irresponsables ou insensibles en société.

Ils ont saccagé la santé humaine, le centre éducatif, le milieu naturel...

une pensée à tous ceux qui n'ont pas eu la chance de se protéger contre ce fléau qui ont été au mauvais endroit avec de très mauvaises personnes.

Réponse :

Merci pour ce commentaire qui est à rapprocher de la question [Médaille du travail pour quelqu'un qui, pendant 20 ans a vendu du tabac à des collégiens !](#)